

Bolos**Eugenio e Iván, a un paso de la final en Pumarín**

El de la Turonesa y el de Riaño derrotaron a Berto Faya y a Javier Pruneda, respectivamente, en el memorial "Tino el Panadero"

Lucas BLANCO
OVIEDO

Eugenio Fernández, de la Peña Turonesa, e Iván Fernández, de la Peña Riaño, se unieron esta semana a Sergio Hevia como semifinalistas del XIV Memorial "Tino el Panadero", que se celebra en la bolera del centro social de Pumarín, en Oviedo, tras superar en cuartos de final a Berto Faya (Sotrongio) y Javier Pruneda (Villa La Sidra-Titi), respectivamente.

El jugador de la Turonesa demostró una vez más conocer a la perfección la bolera ovetense en la que defendió varios años la camiseta de la Peña local para remontar en el tramo final de su partida contra uno de los mejores zurdos de la región. Berto Faya se mostró superior en la primera parte de la partida. Llegó al cambio de tirada con un 7 a 4 a su favor y luego llegó a ampliar su ventaja hasta el 11 a 7. Fue curiosamente tras lograr la máxima diferencia cuando se vio superado por un Eugenio que enlazó siete juegos consecutivos y se llevó el choque.

El vencedor demostró una vez más un excelente nivel para la

mano. Por ese lado ganó los juegos que borró de 39, 37, 41 y 51 bolos en la primera parte y los que puso de 42, 40, 46, 45, 42 y 51 en la segunda. El resto de juegos que sumó fue los que mató en la segunda parte para el pulgar de 24, 41, 35 y 48. Berto, por su parte, se llevó los juegos que mató de 44, 30, 39, 23 y 33 para el pulgar y de 33 para la mano, así como los que puso de 53 y 42 para la mano y de 58, 63 y 48 para el pulgar.

También tuvo que dar la vuelta al marcador Iván ante Pruneda. El naveto arrancó con un 5 a 2 a su favor su partida de cuartos y llegó al final de la primera mitad con dos juegos de ventajas. Iván alcanzó el empate a 9 y luego estos se sucedieron hasta 11.

Entonces el de Riaño se escapó con dos juegos consecutivos y poniéndose a uno del triunfo. Pruneda mató 39 bolos, pero luego puso 33 que fueron insuficientes para su contrincante, cerrando el choque por un definitivo 14 a 12.

Justo antes de esas partidas se celebraron las respectivas cuartos de final del V Memorial "Ángel Prado" por parejas de categoría infantil y juvenil. El martes José Miguel y Javi, de la Peña



De izquierda a derecha, Iván, Raquel (armadora) y Javier Pruneda. | LUCAS BLANCO



De izquierda a derecha, José Miguel, Javi, Ricardo y Lucía. | LUCAS BLANCO

Morcín, se impusieron a Lucía y Ricardo, de El Piles, por 10 a 8. El miércoles, los locales Isidro y Raquel derrotaron a los jugadores de la Peña Casa Gaspar de Ribadesella, Iván y Diego por un rotundo 10 a 3.

Esta misma tarde se cierran los cuartos tanto el torneo senior como el de categorías inferiores. A las cinco de la tarde se enfrentan Alicia y Sara (El Berrón) contra Pablo y Álvaro, de Cangas de Onís. Justo después, en torno a las seis

de la tarde, Bernardo Menéndez (Villa de Noreña) y Nardo Valdés (El Piles) se juegan la última plaza en semifinales.

Por otro lado, la Peña Prau La Huera de Pola de Laviana se proclamó el pasado fin de semana campeona del Memorial "Chinchu y Morón" de Sotrongio por cuartos al derrotar en la final a Villa La Sidra-Titi por 14 a 12. Los campeones alinearon a Abel González, Javier Orviz, Enrique López y David Coto y los navetos a Javier Pruneda, Verónica Iglesias, Guillermo Iglesias y José Salazar, que fue sustituido por Gabino Morán.

Asimismo, la Peña El Berrón obtuvo esta semana el pase a la final del campeonato de trios Memorial Moran de Contrueces. Los sierenses se impusieron en semifinales a La Venta Los Probes por 14 a 9 y el domingo a las 11,30 horas disputarán la final ante el vencedor de la partida entre Villa La Sidra-Titi y Barredos, que disputaban su semifinal al cierre de esta edición.

Ajedrez**Presencia asturiana en la Copa de Europa de clubes**

Cinco jugadores participaron en la competición enrolados en el equipo portugués Desportivo Dias Ferreira

Víctor LLANEZA
OVIEDO

La pausa en los Regionales individuales, que volverán a partir del 7 de noviembre, no paraliza el ajedrez asturiano, que continúa activo dentro e incluso fuera de nuestra región. Grandes noticias nos llegan desde la lejana Macedonia, donde varios jugadores de nuestra región, enrolados en el club portugués del Grupo Desportivo Dias Ferreira, disputaron nada menos que la Copa Europea de clubes.

En esta prueba, de primerísimo nivel, pudimos ver en acción

a cinco de los nuestros: el ya Maestro Internacional -recibirá el título tras el próximo congreso de la FIDE- Javier Agüera (2358 de elo), Francisco Javier Iglesias (2224), Iván F. Torre (2166), Manuel Bazán Solera (1910) y Abel Busto Prendes en calidad de entrenador. Completaban la plantilla Jorge Viterbo (MI, 2447), Lelys Stanley Martínez (GM, 2450) y Razvan-Gabriel Iagar (2192). El campeonato, celebrado en Skopje entre el 17 y el 26 de octubre reunió a cincuenta clubes de veintidos países, con la presencia de un centenar de GM's y siete "top 10" mundiales. Lejos de amedrentarnos, la actuación del equipo "Astur"



Los ajedrecistas asturianos posan con sus compañeros del equipo portugués. | LUCAS BLANCO

fue buena pues concluyeron en el puesto 25.º tras ganar tres encuentros, perder otros tantos e igualar uno para totalizar 7 puntos.

Extraordinario Agüera, con 4,5 de 7 incluyendo unas tablas ante el GM Bacrot (2697); un ajedrecista de la élite mundial, León también estuvo fino con 2 de 5 ante Álvaro de exigencia y le hizo ta-

blas a un GM clásico, Godena (2513). Iván F. Torre firmó un digno 2 de 6 y un empate frente al MI holandés Van der Nerf. Bazán defendió bien su tablero, rubricando un satisfactorio 2 de 5 ante oponentes más fuertes, lo que le reportó una buena subida de puntuación elo. A Abel Busto, responsable técnico, no le pudo la presión pese a la envergadura de

la prueba y en todo momento ayudó en las preparaciones teóricas y la confección de alineaciones evaluando el estado del equipo ronda a ronda.

El conjunto vencedor fue el de Siberia, que cosechó seis victorias y un empate (13 puntos), seguido del Socar azeri, el Mednyi Vсадnik ruso y los italianos del Obiettivo Risarcimento Padova, todos con 11.